

Système téléphonique: La Corporation Expo 86 savait dès le départ que les télécommunications seraient un instrument essentiel de promotion de l'Exposition. Le Service de l'administration a mis sur pied un système téléphonique pouvant utiliser un ou plusieurs centaines d'appareils. Il fallait aussi éviter que des communications interurbaines puissent être faites à partir de certains appareils. Le Service des télécommunications a donc été créé et il a établi des liens étroits avec la British Columbia Telephone Company. Cependant, le Service de l'administration demeurait responsable des commandes et des changements dans les exigences relatives aux télécommunications.

La réception et la commutation relevaient aussi du Service de l'administration. Le standard principal et la réception centrale étaient situés à Scotia Tower mais il y avait aussi une aire de réception pour chaque étage des immeubles occupés par la Corporation. En décembre 1985, 21 réceptionnistes/opérateur(trice)s de standard travaillaient dans 13 aires de réception.

Planification de l'espace à bureaux: Lors de sa création, en février 1981, la Corporation partageait des espaces à bureaux avec B.C. Place à Scotia Tower, 650 West Georgia. Au printemps 1981, le personnel a déménagé quelques pâtés de maisons plus loin, jusqu'à Robson Square, le complexe à bureaux du gouvernement provincial situé dans le centre ville de Vancouver. Puisque le personnel devenait plus nombreux, il fallait aussi plus d'espace à bureaux. En juin 1982, les 30 employés de la Corporation ont occupé deux étages du 1111 West Georgia. Un autre étage a été loué dans le même immeuble en décembre 1982. En avril 1983, les bureaux de la Corporation ont été installés au 8<sup>e</sup> et au 9<sup>e</sup> étages de Scotia Tower. L'espace occupé s'agrandissait constamment de sorte que, à la fin décembre 1985, la Corporation utilisait une superficie de 277 000 pieds carrés dans six endroits différents.

La coordination des déménagements relevait aussi du Service de l'administration, Section des services de bureau. Plusieurs déménagements importants ont été effectués en 1984 et en 1985 parce que l'effectif continuait à augmenter et que des locaux étaient aménagés au complexe du pavillon de la Colombie-Britannique.

#### v. Service des achats

Le Service des achats a été créé en novembre 1983 avec l'embauche du directeur des achats. A cette époque, le volume des commandes était environ de 50 à 60 par semaine et l'approvisionnement était décentralisé, chaque division se chargeant de ses propres commandes. Le Service a élaboré une politique d'achat de la Corporation et était chargé de la préparation et du contrôle des commandes.

En septembre 1985, un directeur des achats a été embauché et les activités relatives aux achats dans la Corporation ont été